



## Recuerdos y alegría en la comunidad por demolición de antiguo edificio que dará paso al CFT Estatal de Aysén

*Historias como el primer canal de televisión local, una emisora fm. que transmitió desde el lugar, servicios públicos como Conaf, Sernapesca, Injuv, entre otros, estuvieron en el antiguo edificio de servicios públicos de Ribera Sur*

**Puerto Aysén.-** En estos días, en que el Centro de Formación Técnica Estatal de Aysén, da sus primeros pasos para consolidar su edificio institucional, autoridades y comunidad recuerdan lo importante que fue el edificio que se está demoliendo para dar paso a una nueva y moderna estructura que será parte de la educación superior en el territorio.

En ese sentido, el alcalde de Aysén, Luis Martínez, afirmó que se va una parte de la historia, pero de esta forma la ciudad y el sector Ribera Sur comienza a dar muestras de un crecimiento diferente.

“Importante para Aysén, sin lugar a dudas, se va una parte de la historia, pero se renueva por algo mejor, donde se irá a hacer la enseñanza, un lugar nuevo, un lugar que va a resaltar, así que, la ciudad comienza también a tener un crecimiento diferente hacia la Ribera Sur. Así que, estamos muy contentos como municipio, hemos querido estar junto al Concejo Municipal y poder participar de todo lo que se viene, que es demolición del edificio y posterior construcción, así que, se nos vienen tiempos maravillosos para nuestra comuna”.

La consejera regional, Ximena Novoa, quien también es vecina del sector, recuerda la lucha de la comunidad para lograr el CFT y también su orgullo de madre al ser su hija, una de las primeras alumnas y profesional gracias a este centro de formación técnica, por ello, dijo “así que felices y la primera etapa de un CFT que era muy esperado y muy peleado también por la comunidad para poder tenerlo aquí y ya con su infraestructura nueva. Así que, esperar que salga todo bien y que tengamos un hermoso edificio aquí en Ribera Sur. Este fue un trabajo arduo mientras fui concejal, se comen-

zaron a presentar los proyectos, que era lo que traía el CFT, ver

las carreras. Además, hay un trabajo desde mucho antes con el rector y con todo su equipo, sin dejar de destacar una experiencia personal, ya que, mi hija fue una de las primeras en estudiar en este centro formación técnica”.

Si hablamos de quienes comenzaron junto al CFT Estatal de la región de Aysén, Cecilia Mayorga, fue la primera alumna matriculada en este recinto educativo. Por ello, conoce muy bien el trabajo del equipo y de quien lidera el centro de formación técnica.

“Fui la primera matriculada del CFT estatal y feliz con una carrera terminada y obviamente impulsando a la gente que sea parte, que se queden aquí en su tierra, que se queden estudiando acá, vienen muchas carreras. Estamos muy contentos y muy agradecidos de nuestro rector Víctor Hugo Álvarez, quien ha sido parte sumamente importante y quien ha creado estos cimientos para ir creciendo. Si bien cuando se construye un edificio nuevo, una dependencia nueva, son muchos los pilares que hay que levantar, pero nosotros tenemos al mejor pilar como Víctor Hugo Álvarez, quien ha logrado ser escuchado, quien ha logrado que todo esto sea realidad. Y por supuesto el personal, las autoridades de turno que en su momento apoyaron y quienes están apoyando ahora, así que muchísimas gracias a todos, quienes están logrando esto tan bonito, tan requerido y tan soñado en nuestro querido Aysén”.

Irene Cárcamo, es una vecina, artesana y esposa de un fallecido técnico electrónico de



Puerto Aysén, quien participo en el primer canal de televisión que se instaló precisamente en el antiguo edificio de Ribera Sur. Por ello, el sector guarda un emotivo recuerdo para ella, pero confía en que el nuevo recinto se convertirá en una gran oportunidad, por ejemplo, para sus nietos.

“Una alegría porque ahí van a estudiar probablemente mis nietos sino pueden salir a estudiar afuera, van a tener donde estudiar, porque tengo mi nieta de 3 años, otra de 6 años, ellos quizás el día de mañana van a ser estudiantes de este recinto. Con los años que ya tengo, esto me da tremenda alegría, porque al futuro se ven cosas buenas”.

Destacar también que, en la ceremonia de inicio de las obras para la construcción del edificio institucional del centro de formación técnica hubo presencia de dos históricos, conocidos y queridos músicos de Puerto Aysén, Hernán Villegas y Fabián Vidal, quienes interpretaron canciones alusivas a la zona y de compositores regionales.

Historias como el primer canal de televisión local, una emisora FM que transmitió desde el lugar, servicios públicos como Conaf, Sernapesca, Injuv, entre otros, estuvieron en el antiguo edificio de servicios públicos de Ribera Sur, que, para la comunidad junto con guardar gratos recuerdos, validan que en ese lugar se comience a trabajar para un edificio que tendrá como fin principal la educación superior a través del CFT Estatal de la región de Aysén.